Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 100 m2
Référence PH2 1213 39
Prix 550 000 €

La Motte
Appartement a vendre (83920)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé dans une copropriété intimiste au charme provencal a l'abris de toute
nuisance et dans un environnement des plus priviégiés, ce bien saura séduire les
amateurs de charme et de détente, il offre une entrée lumineuse desservant un
salon séjour a la décoration soignée qui ouvre sur une terrasse + jardin. bénéficiant
d'un ensoleillement optimal et d'une vue unique sur le parcours de golf. Une cuisine
équipée au style actuel et fonctionnelle, deux chambres lumineuses avec placard et

2 salles de bains. Ce bien offre 2 stationnements et une piscine dans la résidence.

Sheltered from any nuisance and in a very privileged environment, this property will

appeal to lovers of charm and relaxation, it offers a bright entrance leading to a nice
decorated living room which opens on a terrace + garden. Here you can enjoy
optimal sunshine and a unique view of the golf course. This apartment has an
equipped kitchen in a current and functional style, two bright bedrooms with
cupboards and 2 bathrooms. This property offers 2 parking spaces and there is a

communual swimming pool in the residence.

S.E.G.S.E. LES DOMAINES DE ST-ENDREOL
4300, Route de Bagnols-en-Forét - 83920 LA MOTTE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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